

Visión General al Sistema SAP

SAP

En 1972, en Mannheim, en la todavía República Federal de Alemania, tres ingenieros tuvieron una idea; querían producir un software que marcara una tendencia acerca de cómo debían hacerse las cosas en el mercado para soluciones de negocios integradas e iniciaron una pequeña empresa llamada Systemanalyse and Programmentwicklung. Desde entonces, aquella compañía se llama SAP (Sistemas, Aplicaciones y Productos para Procesamiento de Datos).

Vivimos en un mundo globalizado, por lo que las empresas deben contar con un proceso y sistema automatizado que ayude en la administración de los negocios. Como respuesta a ello, las empresas están apostando por el uso de sistemas ERP (Enterprise Resource Planning).

“Dentro de los sistemas ERP se destaca el producto R/3 de SAP, que tanto por su tecnología como por su cuota de mercado está llamado a convertirse en el standard empresarial. Uno de los grandes retos del R/3 es precisamente lograr una exitosa implementación dentro de las organizaciones, esto es de vital importancia ya que de esto depende que se eviten situaciones que generen insatisfacción en la empresa, lo cual puede poner en peligro un proyecto extenso tanto en tiempo como en recursos humanos y monetarios” (Arango y Vélez, 2010, p.58).

Para asegurar el éxito del cambio tecnológico en la organización, SAP propone su propia metodología de implementación llamada Accelerated SAP (ASAP).

Referencia:

Maya, V., Jairo, J., & Arango Uribe, D. M. (2010). *Evaluación de los resultados de implementación de proyectos de tecnología de información ERP SAP, en grandes empresas del Área Metropolitana de Medellín* (Master's thesis, Universidad EAFIT).